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Requerimento N2 0106/98 	Em 22 de Outubro de 1998 

REQUER AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA 	REPÚBLICA 
DESTINAM DE USO DE ÁREA DA UNIÃO. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUER& Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio 	Exm2 Senhor 
Presidente da República, com cóp 	da Marinha, 
solicitando a destinação de 

expediente ao 
ara o Ministro 
rea.da União. 

tubro de 1998. SALA DAS SESS 

IuJ 

os Mendes 
Autor 

JUSTIFICATIVA 

Ao cumprimentar Vossa Excelência manifesto a agonia e o 
sofrimento que vivem hoje, aproximadamente, 300 famílias de 
pescadores artesanais no nosso Município de Cabo Frio. 

Ocorre que a única área pública disponível 	para 
descarregamento de pescado, reparo de redes e embarcações na 
cidade é de propriedade da União e até aqui foi utilizada com 
conhecimento e autorização do Ministério da Marinha, conforme 
documentação anexa. Nos últimos dias, a Agência da Capitania dos 
Portos de Cabo Frio, (---)  promoveu a desocupação da área para 
desenvolvimento de Projeto do Ministério da Marinha, sem levar 
em consideração o drama das inúmeras famílias que dependem 
daquele espaço para atividade de sobrevivência, além do projeto 
já aprovado pela Marinha e Prefeitura Municipal de Cabo Frio, 
sob a coordenação do saudoso Almirante Paulo Moreira, quando 
aquela área foi destinada para a construção de grandes aquários 
submarinos e toda estrutura que seguiria a linha vocacional de 
Cabo Frio que vem a ser: Turismo e Cultura. 
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Os pescadores, hoje, utilizam terreno particular, já com 
pedido de desocupação de parte do proprietário. É com tristeza 
que antevemos o fim de sua atividade que deixará incontável 
número de desempregados num momento tão difícil. 

Assim é que apelamos para os objetivos do Projeto Social que 
Vossa Excelência está implantando no Brasil, em favor dos mais 
necessitados, no sentido de, junto às autoridades procurar dar 
aos pescadores de Cabo Frio a tranquilidade que possa ser 
estendida, não só às famílias como a toda a nossa comunidade. 

Tomo a liberdade "data vênia" de encaminhar, em anexo, a 
Vossa Excelência fotos do local, quando os pescadores até o mês 
de outubro de 1998, ali praticavam e ganhavam o pão de cada dia 
e abaixo-assinado da comunidade reivindicando a permanência dos 
pescadores naquela área já epigrafada. 

Aproveito a oportunidade para fresentar a Vossa Excelência 
protestos de estima e real res 

SALA DAS SESSS, 2 d Ouijubro de 1998. 
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